

Ihwal Subhan. 2017. “Strategi Menyindir dan Implikatur dalam *Graphic Novel* Warkop DKI Film By Anggy Umbara.” *Skripsi*. Makassar: Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Munirah dan Muhammad Akhir.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menjelaskan mengenai (1) wujud tutur sindiran dalam *Graphic Novel* Warkop DKI Film By Anggy Umbara, (2) wujud tutur implikatur percakapan dan implikatur konvensional dalam *Graphic Novel* Warkop DKI Film By Anggy Umbara.

Penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, maksudnya penelitian mendeskripsikan strategi menyindir dan implikatur dalam *Graphic Novel* Warkop DKI Film By Anggy Umbara. Data dan sumber data dalam penelitian ini adalah percakapan yang terdapat dalam *Graphic Novel* Warkop DKI terfokus pada pragmatis sebagai tinjauannya. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dengan menggunakan teknik membaca dan teknik dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah (1) mentranskrip data hasil bacaan, (2) mengidentifikasi dan mengklasifikasi data, (3) menganalisis data, dan (4) menyimpulkan.

Hasil penelitian dalam *graphic novel* warkop DKI ini adalah wujud tutur strategi menyindir terdapat pelanggaran maksim kuantitas, kualitas, hubungan, cara, maksim gabungan kualitas dan kuantitas. Dalam implikatur percakapan data tuturan implikatur mengandung masing-masing ciri-ciri implikatur sedangkan implikatur konvensional bentuk tuturan yang terdapat yaitu deklaratif (pernyataan), bentuk tuturan imperatif (perintah) dan bentuk tuturan interogatif (pertanyaan). Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa dari 15 wujud tutur sindiran yang terdapat dalam teori sindiran hanya 13 wujud strategi yang mencakup dalam novel dan implikatur percakapan serta implikatur konvensional hanya terdapat bentuk tuturan dan ciri-ciri implikatur di dalam novel. Saran dalam penelitian ini adalah mahasiswa harus mampu mengetahui terlebih dahulu perbedaan antara sindiran dan implikatur karena kedua mempunyai persepsi sama secara umum.

Kata kunci. *Strategi Menyindir, Implikatur, Graphic Novel*.